

Gigante de telecomunicaciones de Carlos Slim prevé tener ClaroVTR totalmente capitalizada este año

“Estamos cómodos con la posición financiera que va a tener la compañía”, dijo el director financiero de América Móvil, Carlos García Moreno. En junio la empresa mexicana informó que alcanzó un acuerdo con su socia Liberty Latin America para tomar el control de la firma chilena.

PATRICIA SAN JUAN

Luego que a fines de junio la gigante de telecomunicaciones América Móvil anunciara un acuerdo con su socia en ClaroVTR: la estadounidense Liberty Latin America, para tomar el control de la firma chilena, la compañía mexicana detalló los avances del proceso.

América Móvil espera tener a ClaroVTR, totalmente capitalizada a fines de este año, dijo este miércoles el director financiero de la compañía, Carlos García Moreno.

“Creo que al final del 2024 tendremos a la compañía totalmente capitalizada, con todas las inversiones implementadas para mejorar la capacidad, la infraestructura y la cobertura”, dijo García Moreno en una conferencia con analistas para discutir los resultados del segundo trimestre de la empresa, según reportó Reuters.

“Estamos cómodos con la posición financiera que va a tener la compañía”, agregó.

En su reporte de resultados la empresa dijo que “la consolidación de ClaroVTR en el balance de América Móvil añadirá menos de 0.1x deuda neta/Ebitda al apalancamiento de la compañía”.

El 24 de junio América Móvil (AMX), la mayor empresa de telecomunicaciones de la región y que controla el magnate mexicano Carlos Slim, anunció que pasará a ser controladora de ClaroVTR, pues convertirá en acciones una serie de préstamos a corto plazo que le realizó, empeño en que su socia, la estadounidense Liberty Latin America (LLA) del billonario John Malone, no la acompañó y prefirió diluirse.

Una vez que América Móvil convierta en acciones las notas convertibles, su participación en la empresa chilena aumenta-

rá del 50% a aproximadamente el 91%. La conversión se realizará una vez obtenida la aprobación de la Fiscalía Nacional Económica (FNE), momento en el cual América Móvil consolidará la operación chilena.

En su reporte de resultados del segundo trimestre la empresa mexicana dijo que los fondos aportados al *joint venture* con LLA permitieron una rápida integración de Claro y VTR y la ejecución del plan de negocios para el período 2023-2026.

Agregó respecto del proceso que, hasta la fecha, podía informar que “logramos una integración completa de ambas compañías y hemos trabajado en la optimización de recursos. Como resultado, generaremos importantes sinergias operativas”.

MAYOR COBERTURA

Asimismo, indicó que está en proceso de modernizar la infraestructura móvil y fija. En este sentido precisó que en móvil, se ha ampliado la cobertura añadiendo 1.200 nuevos sitios y se ha mejorado la red para poder proporcionar servicios 5G.

Recordó que “acabamos de ser adjudicados con el uso de 50MHz de espectro 5G y comenzaremos pronto con el despliegue”.

En cuanto a la plataforma de línea fija, dijo que está en proceso de migrar clientes a FTTH, lo cual se realizará a través de la modernización y expansión de la red propia de fibra y mediante un acuerdo comercial a largo plazo para arrendar capacidad de On*Net.

La compañía precisó que al 31 de junio, ClaroVTR tenía 2,7 millones de UGIs de línea fija, incluyendo 1,4 millones de accesos de banda ancha y 5,1 millones de suscriptores móviles. 

